

Infolettre n°2

23 mai 2025



AMAP
de TREILLIERES



Distributions le jeudi
de 18 h 00 à 19 h 00

Des producteurs inquiets face aux conditions météorologiques depuis l'automne 2023 (suite)

Pierre Sibille, producteur, Domaine Sibille à Laure-Minervois

Merci pour votre Email, ici dans le Minervois c'est le manque de réserve d'eau dans le sous-sol qui nous impacte fortement. Pas de pluies sérieuses en hiver, moins de 200 mm en hiver depuis 2 ans.

Du coup la vigne peine durant son cycle végétatif. Moins 40% de récolte en 2024 par rapport à 2023!

De nombreux arrachages sont en cours, le paysage se transforme en friches, mais pour quel avenir?

De plus, la consommation de bon vin est en régression, moins 17% selon les chiffres officiels. La cau-



se? Le lobbying anti alcool, le dry January, le climat social pesant, les gens n'ont plus de sous, les conflits internationaux et nos hommes politiques incompetents. On a peu de chance de s'en sortir à court terme dans un tel environne-

ment.

La solution passe aujourd'hui par les circuits courts comme vous, un travail de terrain, le bouche à oreille, les ventes aux CE etc. ■

La vie de l'Amap

Groupes de travail

Cigales : mail envoyé à tous les amapiens, pas de réponse pour le moment mais la réflexion ne pourra pas démarrer s'il n'y a pas d'amapiens intéressés par la création d'une cigale au sein de l'Amap.

Paniers solidaires : un groupe de travail de 5 personnes s'est constitué, s'est réuni le 13/5 et fera des propositions au collectif d'ici fin

juin : il est composé de Nolwenn, Roger, Céline, Isabelle, et Philippe

Sondage : constitution d'un groupe de travail au niveau du Collectif pour la réalisation d'un sondage au sein de l'Amap d'ici la rentrée, afin de connaître l'avis des amapiens sur les contrats et la vie de l'Amap.

Calendrier : fête des producteurs et des coordinateurs le 14

juin

Infos diverses

Dibonds : des dibonds ont été installés sur les deux façades du local et permettent de mieux faire connaître l'Amap. Une partie du texte se trouve dans le titre de l'infolettre. ■

Rappels sur le collectif

Qui le compose : le collectif actuel élu lors de la dernière AG est composé de huit personnes :

*Claire LECOQ,
Benjamin GUILBAULT,
Pascaline LEBOT,
Marie GLEIZES,
Marie Chistine GROUSSON,
Eric LE NINIVEN,
Philippe VRAND,
Annick ETRILLARD.*

Le Collectif est chargé de : (statuts)

- mettre en œuvre les orientations décidées par l'AG, dans le cadre de l'objet de l'association,
- assurer l'animation et la gestion courante,
- organiser des événements favorisant rencontres et échanges entre les producteurs paysans et les amapiens, dans le cadre des distributions ou d'événements,
- organiser et participer à des événements en lien avec l'objet de l'association,
- attribuer le cas échéant des missions à certains de ses membres,
- préparer les ordres du jour collaboratifs des réunions du Collectif,
- préparer les orientations qui seront présentées à l'AG,
- débattre et décider de l'entrée, l'accompagnement, la sortie ou le remplacement d'un producteur paysan, l'installation d'un groupement d'achat sur le lieu de distribution de l'association ou tout autre changement concernant l'évolution de l'association (essaimage, etc.),
- élaborer et mettre à jour la charte de fonctionnement (cf. Article 12),
- élire un Bureau parmi ses membres ■



Message du collectif

Ce que nous attendons des membres de l'Amap

En adhérant à une Amap, un amapien cherche à s'approvisionner en produits locaux de qualité et défend des valeurs fortes de soutien aux paysans, participe au maintien de l'économie locale et est soucieux des répercussions sur la planète, de la production de son alimentation.

Pour qu'une Amap fonctionne, il est indispensable que ses membres s'impliquent et ne soient pas seulement des consommateurs. Il existe différentes façons de s'impliquer : échanger avec les producteurs lors des distributions, participer aux distributions aux côtés d'un producteur ou en remplacement, participer aux réunions du Collectif (même de façon ponctuelle), devenir coordinateur, devenir membre actif du Collectif, devenir membre du bureau.

Nous constatons malheureusement un manque d'implication des amapiens dans notre Amap : difficulté à recruter des coordinateurs, diminution des membres du Collectif. Afin d'éviter que le Collectif actuel ne s'épuise, nous lançons un appel à volontaires pour venir nous rejoindre. Plus nous serons nombreux, plus les activités seront réparties et plus nous profiterons des talents et des idées de chacun, rendant notre Amap vivante et unique. N'hésitez pas à venir échanger avec un membre du collectif lors des distributions.

Venez nous rejoindre dès maintenant ou tenez-vous prêts à vous manifester lors de l'Assemblée Générale en novembre. Nous comptons sur vous.